



“Hay que cuidar el legado del líder del movimiento”, exige Andy López Beltrán a legisladores de Morena

Con ese fraseo que busca no dejar duda de su afirmación, Andrés Manuel López Beltrán pidió a diputados y senadores de Morena: "Hay que cuidar el legado del líder de este movimiento y el líder de este movimiento se llama Andrés Manuel López Obrador".



“En los próximos años, hay que consolidar institucionalmente a Morena”, planteó el hijo del expresidente López Obrador, lo que detonó el aplauso incondicional de los legisladores de Morena reunidos a puerta cerrada en el salón Ciudad de México II del Hotel Fiesta Americana.

Como lo ha comentado en otras reuniones, en su intervención, López Beltrán reiteró que una de las metas que tiene como secretario de Organización de Morena, es llegar a 10 millones de afiliados en ese partido político.

“Queremos ser el partido más grande que ha tenido este país”, enfatizó cuando ya había diputados y senadores que aplaudían de pie a López Beltrán, quien esta vez dijo frases cortas y precisas de acuerdo a diputados que asistieron al encuentro privado.

Los asistentes coincidieron en que el hijo del expresidente de México se llevó el día durante la reunión que sostuvieron a puerta cerrada con la dirigencia nacional de Morena.

“Parecía el tapado, el elegido”, confió un legislador del sur del país, en una reunión que se tenía previsto un jalón de orejas por parte de la dirigencia a los diputados, luego de su pleito por la asignación de comisiones.

Como ejemplo, pusieron que para tomarse una foto con López Beltrán, diputados y senadores hicieron largas filas y tumultos, mientras que con Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena, “la selfie era un trámite menos tardado”.

Luisa María Alcalde también fue directa en su mensaje: “Déjense de grillas, y vamos a hacer el trabajo con más territorio y menos escritorio, hay que apoyar sin condiciones el proyecto de la presidenta Claudia Sheinbaum”.

“El primer fin de semana de noviembre vamos a llevar a cabo 300 asambleas simultáneas, es decir, una por cada uno de los distritos del país para explicar al pueblo la reforma judicial que promovió el presidente López Obrador”, expresó.

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, adelantó la iniciativa que se iba a presentar horas después para evitar más “agresiones” por parte de jueces en contra de la reforma judicial.

“Es nuestro cierre de filas en torno a la presidenta Sheinbaum”, afirmó.

Adán Augusto López Hernández, coordinador de Morena en el Senado, declinó hablar y cedió su lugar a Gerardo Fernández Noroña, quien como lo dijo en los foros sobre la reforma judicial, destacó que “vamos a ser ejemplo en todo el mundo”.

Fernández Noroña dijo también que como cámara revisora, al Senado corresponde designar a la mayoría de los integrantes del Comité Técnico de Evaluación que seleccionará a los aspirantes a jueces, magistrados y ministros, aunque no tuvo el respaldo ni de sus compañeros de bancada.

En el inicio de la reunión, Carolina Rangel Gracida, secretaria general de Morena, explicó que la intención de la reunión era con la intención de incrementar la comunicación entre dirigentes y legisladores para consolidar el movimiento.

Rangel Gracida, candidata perdedora a una diputación federal en Michoacán, es cercana al diputado federal Gabriel Hernández, quien fue coordinador general de Programas de Desarrollo de 2018 al 2021.

<https://latinus.us/mexico/2024/10/22/hay-que-cuidar-el-legado-del-lider-del-movimiento-exige-andy-lopez-beltran-legisladores-de-morena-126629.html>